

Gemeinderat von Zürich

22.11.2000

Motion

von Anna Brändle (SP)
und Benjamin Naef (SP)

GR Nr. 2000 / 556

Der Stadtrat wird beauftragt, dem Gemeinderat eine Weisung zu unterbreiten, die zur Realisierung der Fussgänger- und Velobrücke zwischen SZU-Haltestelle Hürlimann-Areal und dem Sihlhölzli führt.

Begründung:

Das Sihlhölzli ist die meistfrequentierte Sportanlage der Stadt Zürich. Durch den öffentlichen Verkehr ist sie bisher aber nur schlecht zugänglich. Durch die im Gestaltungsplan bereits erwähnte Brücke zur neuen SZU-Haltestelle kann diese Sportstätte einfach und sinnvoll an den öffentlichen Verkehr angeschlossen werden. Es ist wichtig, dass die Brücke rechtzeitig geplant und gebaut wird, damit sie bei der Realisierung der neuen SZU-Haltestelle Hürlimann Areal bereits steht und nicht unnötig Zeit verloren geht. Damit müssten von den Benutzern nicht mehr der Autobahnzubringer überquert und weite, unattraktive Gehwege in Kauf genommen werden.

Zudem ist die Brücke Bindeglied der übergeordneten Fuss- und Velowegverbindung Wiedikon-Enge.



A. Brändle
B. Naef